

PlantaDoce.

Entorno

Madrid y Cataluña se reparten el 35% de los 300 millones aportados por Sanidad para el Covid-19

Ambas comunidades suman más de cien millones de euros que han sido entregados por parte del Gobierno central para hacer frente a la lucha contra la pandemia del coronavirus.

A. Escobar
6 abr 2020 - 04:58



Un total de 300 millones de euros. Es la cantidad que el Gobierno ha repartido entre las comunidades autónomas para dar respuesta a las acciones más urgentes contra el coronavirus Covid-19. Las regiones más beneficiadas son las que cuentan con un mayor volumen de población y también las que tienen más casos registrados, Madrid y Cataluña. **Ambas regiones se reparten el 34,7% del total de la cesión realizada por el Ejecutivo central.**

Madrid lidera el ranking de comunidades con una mayor retribución económica, con 52,7 millones de euros. La región cuenta más de 34.180 casos confirmados, de los

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/madrid-y-cataluna-se-reparten-el-35-de-los-300-millones-aportados-por-sanidad-para-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

más de 117.710 positivos que hay en España. El número de fallecidos supera ya las 4.480 personas.

En segunda posición se encuentra Cataluña. La comunidad ha recibido un total de 51,3 millones de euros por parte del departamento liderado por Salvador Illa, el 17,1% del total destinado a las regiones. En el territorio, el número de casos confirmados se eleva por encima de las 23.400 personas.

La comunidad de Madrid ya suma más de 34.180 casos confirmados por coronavirus

Por detrás de Madrid y Cataluña se encuentra Andalucía. La comunidad del sur de España es la tercera en recibir una mayor cuantía económica, con 44,2 millones de euros. A pesar de ello, hay más casos confirmados en Castilla-La Mancha, Castilla y León y el País Vasco.

En cuarta posición y fuera del podio se encuentra la Comunidad Valenciana, que ha recibido 28,3 millones de euros por parte del Estado, según los datos de Sanidad. **En el caso de la región del este de España, el número de casos confirmados asciende a más de 6.620 personas.**

Posiciones más abajo se sitúan Galicia y Castilla y León, con 17,3 millones y 17,2 millones de euros recibidos, respectivamente. Entre ambas regiones, el número de casos confirmados se eleva por encima de las 13.000 personas.

Cierran el ránking La Rioja, Cantabria y Baleares. Estas tres regiones concentran el 4,2% del total del dinero repartido por el Gobierno central entre las comunidades autónomas. En concreto, los riojanos han recibido 2,7 millones de euros, mientras que cántabros y baleares suman, entre las dos, 9,9 millones de euros. **Estas tres regiones suman más de 4.800 casos confirmados por Covid-19 en el país.**